



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 80 m²

 Référence
 84762287

 Prix
 659 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au calme absolu, dans une résidence de prestige, cet appartement entièrement rénové de 80m2 et deux chambres offre une vue impressionnante sur la mer et le massif de l'Estérel. Traversant et exposé Sud, il se compose d'un hall d'entrée qui dessert à gauche l'espace séjour et sa cuisine américaine toute équipée, à droite l'espace nuit et ses deux suites parentales avec chacune son dressing et sa salle de douche. La résidence sécurisée propose de nombreux espaces verts ainsi qu'une piscine aux dimensions olympiques et deux courts de tennis. Véritable havre de paix sans aucun travaux à prévoir. Une ...

In absolute calm, in a prestigious residence, this completely renovated 80m2, two-bedroom apartment offers an impressive view of the sea and the Estérel massif. Crossing and facing south, it consists of an entrance hall which serves on the left the living area and its fully equipped kitchen, on the right the sleeping area and its two master suites, each with a dressing room and its shower room. The secure residence offers numerous green spaces as well as an Olympic-sized swimming pool. A true haven of peace with no work required. A cellar and a private parking space complete this property.

## **CONSULTANTS IMMOBILIER**

5 bd de la République - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





